

## Car2go knackt die 1-Million-Kilometer Marke in Stuttgart

**Car2go hat nach acht Monaten den 20 000ste Kunden in Stuttgart begrüßt. Gleichzeitig haben die Car2go Kunden den millionsten Kilometer mit einem batterieelektrisch angetriebenen Fahrzeugen in Stuttgart zurückgelegt. Einer der ersten Gratulanten war der Torhüter des VfB Stuttgart, Sven Ulreich.**

Insgesamt haben sich bislang mehr als 20 000 Kunden im Car2go Shop in der Stephanstraße, in einer der Stationen des Kooperationspartners Europcar oder in den Kundencentern der SSB registriert. Mittlerweile sind in Stuttgart 450 Smart Fortwo Electric Drive Fahrzeuge unterwegs. Die baden-württembergische Landeshauptstadt verfügt somit über die größte Elektro-Carsharingflotte Deutschlands und die größte Car2go Elektroflotte weltweit. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



1 Million Elektrokilometer, 20.000 Kunden in Stuttgart und Sven Ulrich.



Car2go Stuttgart.



Car2go Stuttgart.